
 

 

 

NOTA DE ESCLARECIMENTO 

 

ALIMENTAÇÃO ESCOLAR 

 

Diante das notícias de que o governo federal estuda continuar oferecendo 

alimentação nas escolas de todo o país e da declaração do Ministro de Estado da 

Educação de que esta medida está sendo definida "com as secretarias municipais e 

estaduais de Educação", o Conselho Nacional de Secretários de Educação (Consed) 

esclarece que participou de reuniões com MEC e FNDE, e do Comitê Operativo de 

Emergências, no entanto, não há, até o presente momento, alinhamento, entre o 

Ministério da Educação e o Consed a respeito do tema Alimentação Escolar. 

O Consed destaca que a continuidade deste serviço é objeto de atenção e tem 

sido amplamente discutido no grupo dos secretários de Estado de Educação e é 

também prioridade dos Governadores de Estado. No entanto, é consenso no Conselho 

que a forma mais efetiva e segura para que isso ocorra é por meio da utilização do 

cartão do Programa Bolsa Família, conforme formalizado em expediente enviado pelo 

Consed ao MEC e ao FNDE (Ofício 36/2020), em 19 de março de 2020. 

Tendo em vista esta posição, o Consed conclama o governo federal a 

estabelecer alinhamento com o colegiado dos secretários de Estado a fim de viabilizar 

esta alternativa, ao invés de apontar para saídas não apenas desalinhadas aos esforços 

dos Estados, mas também impraticáveis à luz dos decretos que Governadores de 

Estado assinaram recentemente impondo limites à circulação e à aglomeração de 

pessoas. 

 

Brasília, 21 de março de 2020. 

Conselho Nacional de Secretários de Educação. 


